

Cinq Cubains au mondial de canoë-kayak de vitesse en Hongrie



La Havane, 21 août, (RHC).- Cinq Cubains participent au mondial de canoë-kayak de vitesse à Szeged, en Hongrie.

La sélection cubaine est conduite par Serguey Torres champion du monde du C-1 sprint sur 5 mille mètres et Fernando Dayan son coéquipier pour l'épreuve de C-2.

Serguey Torres et Dayan Jorge sont inscrits à l'épreuve du C-2 sur mille mètres.

José Ramon Pelier, champion du monde junior du C-1 sur la même distance et Mayvihanet Borges et Katherine Nuevo, en double sur les 500 mètres complètent la maigre délégation cubaine.

Tous les cinq partagent un même but : leur qualification pour les JO de Tokyo, l'année prochaine.

L'épreuve du C-1 sur les mille mètres accordera des billets pour les cinq premiers bateaux. Le C-2 sur la même distance va en octroyer 8.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/199622-cinq-cubains-au-mondial-de-cano-kayak-de-vitesse-en-hongrie>



Radio Habana Cuba